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在全省森林康养产业推进会议上的致辞 

靖宇县人民政府副县长  郭崇广 

（2021 年 4 月 27 日） 

 

尊敬的各位领导、各位专家、各位嘉宾，同志们、朋友们： 

大家上午好！ 

非常高兴参加这次全省森林康养产业推进会议。此次大会能

够在靖宇举办，我们深感荣幸。借此机会，我谨代表靖宇县委、

县政府，向出席本次会议的各位领导、各位专家、各位嘉宾表示诚

挚的欢迎!对本次会议的召开表示热烈的祝贺!向大家长期以来关心

支持靖宇经济社会发展表示衷心的感谢！ 

森林康养是以森林生态环境为基础，以促进大众健康为目的，

利用森林生态资源、景观资源、食药资源和文化资源，配备相应的

养生休闲及医疗服务设施，开展保健养生、康复疗养、健康养老的

服务活动。在新的历史条件下，森林康养产业方兴未艾，将进入快

速发展时期。本次会议以贯彻吉林省相关文件、会议精神为目的，

汇集精英智慧，搭建沟通桥梁，必将对助推森林康养和冰雪旅游产

业提速发展产生深远的影响。 

靖宇县地处吉林省东南部，森林覆盖率达到 83.4%，域内自然

资源富集，生态环境优良。近年来，我们坚持以习近平新时代中国

特色社会主义思想为指导,深入贯彻落实习近平总书记视察吉林重

要讲话重要指示精神,按照高质量发展的要求，把医药健康产业、
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旅游产业作为“十四五”发展的重点产业，全力推进资源高效开发利

用和产业跨界融合发展，深度谋划、包装和推进了南山冰雪休闲度

假区、白山湖国际旅游度假区、健康科技产业园区、青龙河旅游小

镇、爱仁森林康养中心二期等一大批项目，为发展森林康养产业奠

定了较为坚实的基础。 

今天这次会议，汇聚了森林康养领域的资深专家和知名企业

家，蕴含着加快产业发展的高端智慧和巨大潜能，承载着吉林省康

养产业的美好未来。我们希望通过此次会议，开拓视野，明晰思路，

更期待借助这一平台，催生更多合作机会，进一步促进康养产业更

好更快发展，为吉林经济社会发展和人民健康事业作出贡献。 

各位专家、各位嘉宾，我们脚下的土地充满希望、机遇无限，

我们推进的事业前景广阔、未来可期，让我们始终秉承“绿水青山、

冰天雪地都是金山银山”的思维理念，深耕康养沃土，强化务实合

作，实现互利共赢，为推进森林康养产业快速发展提供良好条件，

共同开创美好的明天。 

最后，预祝本次会议取得圆满成功！祝大家身体健康、工作

顺利、万事如意！ 

谢谢！ 


